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Prefeito de Ewbank da Câmara
recebe homenagem pela dedicação

no combate à pandemia da Covid-19
Na tarde de quinta-feira, 14, o prefeito de Ew-

bank da Câmara, José Maria, recebeu uma homena-
gem pela dedicação e seriedade no combate à pan-
demia da Covid-19.

A honraria, concedida pela Associação Brasi-
leira das Forças Internacionais da Paz (ABFIP), em
uma cerimônia na Câmara Municipal de Juiz de Fora,
considerou que desde o início da pandemia o Pre-
feito Municipal sempre deu condições às Unida-
des de Saúde para o enfrentamento.

Atualmente Ewbank está com medidas menos
restritivas no combate a COVID: o comércio funci-
ona em horário reduzido; as igrejas estão abertas
com 60% da capacidade; as escolas municipais e
estaduais retomaram as aulas no modo híbrido.

A cidade, que fez uma ampla testagem, foi uma
das primeiras da região a alcançar 100% de vacina-
ção da primeira dose e atualmente está com mais de
60% de imunização completa.

Família de Pietro Miguel com síndrome rara cria “vaquinha” online para
custear carrinho especializado Kimba Neo

Vaquinha virtual para ajudar
Pietro Miguel

Poliana é moradora da cidade de Santos Dumont,
residente no bairro da Glória, na rua Estrada da Sole-
dade, nº 600 S e mãe do pequeno Pietro Miguel. Ela
nos contou que Pietro nasceu bem, sem nenhuma
complicação. Com um (1) mês de vida foi diagnosti-
cado com epilepsia, com quase três (3) meses foi di-
agnosticado com síndrome de West; um tipo raro de
epilepsia que tem início, normalmente, no primeiro
ano de vida, sendo o sexo masculino mais afetado.
Ela é diagnosticada por meio de sinais clínicos e ele-
troencefalográficos: atraso no desenvolvimento, es-
pasmos físicos e traçado eletroencefalográfico com
padrão de hipsarritmia. Teve uma infecção; o citome-
galovírus e ficou internado 45 dias para tratar a mes-
ma.

Até hoje Pietro ainda tem crises de epilepsia, so-
frendo até 15 ao dia, com isso tem lesão no cérebro.

Pietro é um bebê de (um) 1 ano e 1 (1) mês, não
tem controle cervical, não senta sozinho, não engati-
nha e não anda. Atualmente toma 3 medicações para
epilepsia.

“Estamos fazendo essa “vaquinha” para com-
prar um carrinho adaptado para ele, pois o carrinho
de bebê tradicional não é o mais adequado, como ainda é um pouco molinho não consegue se firmar,
causando assim uma escoliose na coluna. Esse carrinho tem como ele ficar mais reto com a coluna, e
possui também uma base para ele ficar com controle cervical sentado. Também ajudará quando sair com
ele, pois está crescendo e cada dia fica mais difícil à locomoção”. Ressalta a mãe de Pietro.

Especificações do carrinho: Para as crianças de 1 a 10 anos de idade, que precisam de mais suporte,
o Kimba Neo é o nosso multitalento. Confortável e com absorção de impacto, ele ajuda a prevenir
espasmos. É possível fazer você mesmo praticamente todos os ajustes (ou com o auxílio do seu contato
local) para atender as necessidades individuais do seu filho. Isso significa que o Kimba Neo se “adapta”
não só à criança, mas também aos requisitos momentâneos. Se o seu filho ficar cansado durante o
passeio, basta reclinar o assento para fornecer conforto. E quando ele quiser ver mais, é só endireitar um
pouco o assento para participação mais ativa no que acontece ao redor.

Quem tiver interesse em ajudar o pequeno Pietro Miguel pode acessar o link da vaquinha e deixar
sua contribuição: http://vaka.me/2409428

Para quem quiser conversar diretamente com a família, para contribuir de outra maneira, pode ligar
para o número de telefone: (32) 991568832.

As doações também podem ser feitas pela conta:
Dados conta Caixa: Carlos Alberto H Ferreira (pai do Pietro)  - Agência: 0149  / Controle: 013 /

Conta: 00096953-5 ou Pix - celular: 32991568832. Deus abençõe a todos!

Metalgráfica Palmira: Completa
97 anos de tradição e inovação

As latas da Metalgráfica Palmira fazem parte
da vida de muitos brasileiros. Talvez seja aquela
linda lata de perfume que virou enfeite ou aquela
lata de doce de leite que está sempre presente na
mesa. São essas histórias que fazem da Metalgráfi-
ca Palmira referência na produção de latas de aço
no Brasil.

Inaugurada pela família Ladeira, em 1924, no
município de Santos Dumont, a Metalgráfica Pal-
mira comemora, neste mês de Outubro, 97 anos de
tradição em produzir latas de aço que encantam
todo o Brasil.

A empresa, atualmente administrada pela ter-
ceira e quarta geração da família Ladeira, está sem-
pre se atualizando e aprimorando para levar aos
seus clientes e parceiros latas que, além de prote-
gerem, também valorizam e contam a história de
seus produtos. Seja no ramo alimentício, químico,
industrial ou promocional, a Palmira reúne tradição

e inovação na fabricação de latas de aço.
A inovação também está presente nas ações

voltadas à responsabilidade ambiental. A empresa
apoia e encoraja iniciativas de reciclagem, como o
“ProLata Reciclagem”, além de manter em seu site,
um blog com dicas de reutilização e informações
sobre latas de aço.

Desde sua fundação, a Metalgráfica Palmira
conta com o carinho e apoio da população sandu-
monense e, como forma de retribuição, busca in-
centivar e promover artistas, atletas e instituições
da cidade, através de suas ações de responsabili-
dade social.

São 97 anos de muito trabalho e esforço de
todos os colaboradores; 97 anos de confiança e
cumplicidade com clientes e parceiros.

Com muito orgulho e gratidão, a Metalgráfica
Palmira celebra 97 anos de uma história repleta de
dedicação e compromisso.

Reunião da Câmara Municipal de
Ewbank da Câmara
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Ney  Silvestre de  Paiva
ANIVERSARIANTES DA SEMANA DE: 17 a 23
de outubro de 2021:
17- Ir.Brenildo Ayres do Carmo (Rio Novo-MG)
18- Maria Aparecida Alfeu de Souza
19- Cecília Alves Ellena
20- Gilda Gonçalves Pinto
20- Silvia Marçal da Silva
20- Daniela Calderaro Nascimento
20- CL José Miranda Neto (JF)
20- Dra. Márcia Barros Tameirão
20- Geraldo Zola (JF)
20- William Oliveira Viana (BH)
21- Mariana de Andrade Terra Costa (JF)
21- Ir. Geraldo Ribeiro da Fonseca (Barbacena-MG)
21- Maria Júlia Santos Oliveira (11 anos)
21- Mariane Discacciati Fonseca (Barbacena-MG)
22- Saulo Saúde
22- Paula dos Reis Paiva
22- Neuza Maria Corrêa Nunes (JF)
22- Zeferino Pascoal Filho
22- Thaís Barbosa Cunha
22- José Jorge Mansur
22- Milene Lima Menezes Domingues
23- Wanderlene Ribeiro
23- Letícia Vivien de Souza Ladislau
23- Sgt.PM Paulo Sérgio Dias de Sá
23- Nívea Cabral de Castro

CONFIRMAÇOES MATRIMONIAIS:
21.10.2006: Marcos Vinicius

Dourado de Aquino Ferreira / Elaine
Belchior do Nascimento

15 anos - Bodas de CRISTAL.
22.10.2020: João Henrique de

Oliveira Silva / Juscélia Bárbara Cam-
pos

01 ano - Bodas de PAPEL.

FILHAS DE JÓ: Eis aqui as mais novas INICI-
ADAS na Ordem - Bethel  “filhas de Jó” da Loja
Maçônica “Antenor Ayres Viana” de Santos Du-
mont- MG. Sejam pois, muito bem vindas...

CORRIDA CICLÍSTICA LIONS: FLASH 2:

VISITAS OFICIAIS DO GOVERNADOR LI-
ONS CLUBE: DG Neymar Cardoso da Silva e CaL
Afonsina Cardoso fizeram visitas oficiais aos Li-
ons Clubes de Juiz de Fora: “Redentor - centro –
Novo Horizonte: dia 08.10. e Manchester - Rosas e
Glórias Liberdade e Serviço - dia 09.10.2021.

Foto
Foto
Foto

“Gatinhas” (E) Marina e Maria Amélia

CL Bruno Schroder
Presidente Lions

CaL Elaine Bastos Couri

Participantes

Ciclistas x igreja

Presidente Bruno x ciclistas

Plantando mudas II

CL Evaldo, ciclista e CL Tarcísio

15 de Outubro – DIA DO (A)
PROFESSOR(A):

Construtores
(em homenagem ao Dia dos Professores)

 15 DE OUTUBRO
Por suas mãos passaram engenheiros,
Médicos, políticos, geólogos e advogados,
A carreira não importa agora...
O que importa são vocês:

Construtores de sucesso...
A sua garra permitiu que continuassem
Quando tudo parecia contra vocês.
Com seu amor educaram a criança insegura,
Levando-a à total auto-confiança:

Construtores de líderes...
Sua perseverança mostrou que tudo é possí-

vel,
Que a paixão e a lógica podem caminhar jun-

tas,
E a criança sentiu isso, desenvolvendo-se,
Aprendendo a pensar livremente:

Construtores de inteligência...
Integridade sempre esteve presente em vocês,
Transmitindo-se paulatinamente à criança,
Que tornou-se um bom adulto,
Consciente dos seus direitos e deveres:

Construtores de cidadania...
E, com tudo isso e infinitamente mais,
Vocês despertaram em outras crianças,
O sentimento maravilhoso de, um dia,
Tornarem-se professores, como vocês:

Construtores de construtores...
                      Paulo Fernando Silvestre Júnior
14 anos - filho do CL Paulo Fernando Silvestre
Assessor de Instrução Leonística do DLC-2
Membro da Escola de Dirigentes

Providenciar gravura professora

...... Foto
Denise Caldas......   Foto
As vezes......      Foto
Visita do Lions ..... Foto
Como explicar.......   Foto sem legenda

Veteranos Walmir x Rocha -cerimônia,
formatura de Conclusão  cursos cabos e
sargentos.

Sofia, Júlia, Lavínia e Camila

Grupo ciclistas

(E) CaL Angela, CL Valter,
CL Renan, CL Sebastião,
PDG Léa e DG Neymar

Denise Calderaro (3) visita terra natal +
Sayonara e Hélia

Visita ao Lions Clube de Recreio - MG
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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL
DE SANTOS DUMONT DO DIA 13/10/2021

Câmara Municipal de Santos Dumont

             ATOS OFÍCIAIS DA
CÂMARA MUNICIPAL DE

EWBANK DA CÂMARA-MG
33ª (trigésima terceira) reunião ordinária da

Câmara Municipal de Ewbank da Câmara, da 1ª
(primeira) sessão Legislativa correspondente a 15ª
(décima quinta) legislatura do ano de 2021-2024.
Realizada no dia 13 de outubro de 2021, às
10h00min, reuniu-se no Plenário Vereador Antô-
nio Ribeiro Mendes, localizado na sede do Poder
Legislativo Municipal, sob a presidência do ve-
reador Sr. Ronaldo Joaquim de Oliveira, vice-pre-
sidente: Luiz Carlos Nogueira, secretariado pelo
vereador Sr. Mauro Henrique Oliveira Mendes e
os vereadores; Aparecida Rosely Ribeiro, Elizete
Maria de Souza, Érica Luzia Mendes, Samuel José
Antônio Ferreira e José Sabino de Oliveira.

Proposições Legislativas (Em tramitação)
Projeto de Lei nº 25 de 06 de outubro de 2021

que “Autoriza abertura de Crédito Especial no
valor de R$ 400.000,00 e dá outras providenci-
as.”

Indicações Aprovadas:
Indicação nº 308/2021 – Autoria: Vereador

Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a instalação de placas de si-
nalização da Rua Padre Nelson Dutra como sen-
do de mão única para facilitação do trânsito.

Indicação nº 309/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Mu-
nicipal, utilize as futuras Emendas Parlamentares
a serem recebidas pelo Município para a aquisi-
ção de um veículo e ambulância destinados à
Colônia de São Firmino.

Indicação nº 310/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Mu-
nicipal, viabilize junto ao governo federal verbas
para a construção de um clube com piscina no
campo da Colônia de São Firmino.

Indicação nº 311/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Mu-
nicipal, construa uma cobertura no posto de saú-
de da Colônia de São Firmino para guardar os
veículos da saúde.

Indicação nº 312/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie o fechamento das laterais da
quadra esportiva da Colônia de São Firmino.

Indicação nº 313/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a instalação de uma placa com
o nome da Cidade de Ewbank da Câmara no aces-
so à cidade pelo sentido Santos Dumont para Juiz
de Fora.

Indicação nº 314/2021 – Autoria: Vereador
Samuel José Antônio Ferreira: Que a Administra-
ção Municipal, providencie a construção de uma
escada de acesso a pedestres da Rua F para a Av.
do contorno.

Moção de preocupação
Moção nº 019, de 06 de outubro de 2021- Au-

toria: Vereador Luiz Carlos Nogueira- MOÇÃO
DE PREOCUPAÇÃO COM A PRETENDIDA
PRIVATIZAÇÃO DA EMPRESA BRASILEIRA
DE CORREIOS E TELÉGRAFOS – ETC. (Apro-
vada por 5 votos favoráveis e 1 abstenção.)

.

Câmara Municipal de
Ewbank da Câmara

Observados os protocolos de segurança
e higiene, tendo em vista a pandemia ocasi-
onada pelo vírus Covid-19, verificando ha-
ver quórum regimental, o Presidente, verea-
dor Luciano Gomes, iniciou os trabalhos da
presente reunião ordinária; logo em seguida,
o Plenário realizou um minuto de silêncio em
respeito às vítimas do Covid-19. Após, o
Presidente colocou em aprovação as Atas
as Reuniões Ordinária e Extraordinária do
dia 04 de outubro de 2021, sendo as mesmas
aprovadas. Continuando o Vice-Presidente,
vereador Altamir, realizou a leitura da Or-
dem do Dia.

Entrou em tramitação
- Projeto de Lei Nº 33/2021: “Estima a

receita e fixa as despesas do município de
Santos Dumont para o exercício financeiro
de 2022 e dá outras providências” de auto-
ria do Executivo Municipal.

Em única votação
- Veto Integral ao Projeto de Lei Nº 31/

2021: “Dispõe sobre denominação de logra-
douro público e contém outras providênci-
as.” De autoria do vereador Tiãozinho do
Formoso.

Requerimentos dos Vereadores
ALTAMIR MOISÉS DE CARVA-

LHO
Requerimento Nº 18.072/2021
Destinatário: Plenário do Legislativo

Municipal
Solicita a realização de Audiência Públi-

ca para discutir a atuação da COPASA no
Município de Santos Dumont, a ser realiza-
da no dia 25 de novembro de 2021.

Requerimento Nº 18.073/2021
Destinatário: Secretaria Municipal de

Obras e Serviços Públicos
Solicita que a Secretaria possa providen-

ciar a pavimentação asfáltica, a captação de

água pluvial e a instalação de uma grade na
boca de lobo da rua Maestro Picão, no bairro
Vila Esperança.

Requerimento Nº 18.074/2021
Destinatário: COPASA
Que a COPASA possa solucionar os pro-

blemas relacionados ao vazamento de uma
rede de esgoto próximo ao nº 211 na rua José
Zene de Campos, bairro Córrego do Ouro.

VEREADOR CONRADO LUCIANO
BAPTISTA

Requerimento Nº 13.115/2021
Destinatário: Sr. Ciro Nogueira Lima

Filho, Ministro-chefe da Casa Civil do Bra-
sil

Envia Moção de Repúdio ao Projeto de
Lei Nº 591/2021, que visa privatizar os Correi-
os, e a PEC nº 32, que propõe uma reforma
administrativa.

Requerimento Nº 13.116/2021
Destinatário: Sr. Augusto Heleno Ribei-

ro Pereira, Ministro de Estado Chefe do
Gabinete de Segurança Institucional da
Presidência da República

Envia Moção de Repúdio ao Projeto de
Lei Nº 591/2021, que visa privatizar os Correi-
os, e a PEC nº 32, que propõe uma reforma
administrativa.

Requerimento Nº 13.117/2021
Destinatário: Sr. João Inácio Ribeiro

Roma Neto, Ministro da Cidadania do Bra-
sil

Envia Moção de Repúdio ao Projeto de
Lei Nº 591/2021, que visa privatizar os Correi-
os, e a PEC nº 32, que propõe uma reforma
administrativa.

Requerimento Nº 13.118/2021
Destinatário: Sr. Paulo Roberto Nunes

Guedes, Ministro da Economia do Brasil
Envia Moção de Repúdio ao Projeto de

Lei Nº 591/2021, que visa privatizar os Correi-
os, e a PEC nº 32, que propõe uma reforma
administrativa.

VEREADOR JOSÉ ABUD
Requerimento Nº 17.029/2021
Destinatário: Sr. Carlos Alberto de Aze-

vedo, prefeito de Santos Dumont; Sr. Car-
los Eduardo Tavares de Castro, Diretor-
presidente da COPASA e Sr. Antônio Cla-
ret de Oliveira Júnior, Diretor Geral da
Arsae-MG

Solicita esclarecimentos quanto ao cum-
primento, pela COPASA, das obrigações
apontadas no Relatório de Fiscalização nº
GFO-08/2017 / Serviços de Esgotamento Sa-
nitário da Sede Municipal de Santos Dumont /
Prestador: COPASA, bem como das demais
obrigações e prazos pactuados e constantes
da Ata da Reunião de Mediação e Termo de
Compromisso – Arsae / COPASA / Municí-
pio de Santos Dumont, realizada no dia 26 de
julho de 2019.

VEREADORA SANDRA CABRAL
Requerimento Nº 55.076/2021
Destinatário: Plenário do Legislativo

Municipal
Encaminha Moção de Pesar aos familia-

res do Sr. Welsen José Paiva Meirelles.
Requerimento Nº 55.077/2021
Destinatário: Secretaria Municipal de

Obras e Serviços Públicos
Solicita que a Secretaria possa providen-

ciar uma obra de contenção no início da rua
Antônio da Silva Braga, no bairro da Glória,
próximo à Igreja da Glória, bem como obras
de escoamento de água em toda a redondeza.

VEREADOR TIÃO DA VAN
Requerimento Nº 036.045/2021
Destinatário: MRS Logística S.A.
Solicita que a MRS Logística S.A. possa

realizar uma visita de averiguação na traves-
sia da rua Manoel Rosa Machado, Grota dos
Antunes, no bairro Santo Antônio.

Requerimento Nº 036.046/2021
Destinatário: Secretaria Municipal de

Obras e Serviços Públicos

Requer a recuperação do ponto de ôni-
bus localizado na Rua José Carlos de Paula,
em frente ao nº 1970, bairro Santo Antônio.

Requerimento Nº 036.047/2021
Destinatário: Plenário do Legislativo

Municipal
Encaminha Moção de Pesar aos famili-

ares do Sr. Osvaldo Cristovam da Silva
VEREADOR TIÃOZINHO DO

FORMOSO
Requerimento Nº 20.047/2021
Destinatário: Secretaria Municipal de

Obras e Serviços Públicos
Solicita a recuperação da rua Antônio

Garcia de Souza, bairro Córrego do Outo,
próximo ao número 65F.

VEREADOR VALDIR
Requerimento Nº 51.035/2021
Destinatário: Secretaria Municipal de

Obras e Serviços Públicos
Solicita que seja realizada operação tapa

buraco, reparação de rede de captação de
águas e desentupimento de manilhas na rua
João Kingman no bairro da Glória.

VEREADOR WILTON DE SOUZA
(TIM)

Requerimento Nº 23.064/2021
Destinatário: Secretaria Municipal de

Obras e Serviços Públicos
Requer a pavimentação asfáltica da rua

Sebastião Silva Forte, no bairro da Glória.
Requerimento Nº 23.065/2021
Destinatário: Secretaria Municipal de

Obras e Serviços Públicos
Requer a pavimentação asfáltica da rua

Jaques Passardes, no bairro Campo Alegre.
No Momento de Tribuna Livre fizeram

uso da palavra os vereadores José Abud, Flá-
vio Faria, Felipe, Altamir, Keilon, Tião da Van,
Tiãozinho do Formoso, Conrado e Niltinho.

A próxima reunião ordinária será reali-
zada na quarta-feira, dia 18 de outubro, às
17h00.

ESTEJA CIENTE DE
SUA POSIÇÃO EM

CRISTO
João 15: 5  “Eu sou a videira, vocês são os ramos. Quem permanece em mim e

eu nele, esse dá muito fruto; pois sem mim você não pode fazer nada.”

Neste versículo, Jesus diz: “Eu sou a videira,
vocês  são  os ramos”. Ele não disse: “Eu sou a
videira,  tente  ser os ramos”. Em outras palavras,
Ele quer que percebamos que já somos os
ramos. Não temos que lutar para nos tornar os ra-
mos.

Como Seus ramos, só temos que permanecer
ou permanecer em Cristo, nossa videira. Como fa-
zemos isso? Fazemos isso simplesmente estando
conscientes todos os dias de nossa posição em
Cristo. Porque recebemos Cristo, estamos em Cris-
to e somos aceitos no Amado. (2 Coríntios 5:17,
Efésios 1: 6) Deus nos aceita porque estamos no
Amado e Ele está em nós. E é assim que Deus nos
vê hoje, quando entramos em Sua presença.

O que o diabo quer fazer então é que você se
concentre em sua  condição, em  vez de em
sua  posição  em Cristo. A condição que você está
enfrentando pode ser falta de dinheiro ou deterio-
ração da saúde. O diabo quer que você se concen-
tre em sua condição e esqueça sua posição - que
você é a justiça de Deus em Cristo e que está sen-

tado com Ele nos lugares celestiais à direita do
Pai. (2 Coríntios 5:21, Efésios 2: 6) Ele quer que você
se esqueça de que é herdeiro de Deus e co-herdei-
ro de Cristo. (Romanos 8:17)

O diabo sabe que, uma vez que você se con-
centre em sua posição em Cristo, isso lhe dará o
poder de mudar sua condição e
circunstâncias. João 15: 5 diz que você dará “muito
fruto”. Isso significa que, quando você orar contra
qualquer falta, um suprimento abundante
fluirá. Quando você ora por cura, a doença vai em-
bora.

Meu amigo, nenhuma dessas coisas pode acon-
tecer por sua própria ação, mas pela vida Dele que
flui através de você. Assim como a seiva fluindo
pelos ramos de uma videira fará com que dêem fru-
tos, a vida dele fluindo através de você trará uma
colheita abundante de provisão, cura e
milagres. Você só precisa permanecer consciente
de quem você é em Cristo!

                                         Em Cristo, com amor
                                                 Fabrício Ricardo

Comemorando idade nova
O querido Jeanderson da Silva Neto fes-

tejou a passagem da data de seu aniversário,
no último dia 14.

Neste dia, ele recebeu o carinho de sua
esposa Wanderleia, suas filhas Mariana, Eve-
line e seu filho Matheus.

Felicitamos pela passagem da data, de-
sejamos muitos anos de vida, saúde, paz, ale-
grias e muitas bênçãos de Deus.

Felicidades!!!
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Dr. Daniel José da Silva
Clínica Médica  -  CRMMG 11 839

Av. Presidente Getúlio Vargas, 149 sala 502
5º andar com elevador. Atendemos diversos convênios.
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Professora Michelle

E. E. João Gomes Velho vem se

destacando nos Estudos Remotos

Por Juliana Werneck Barros

O tempo integral e o trabalho remoto
Com aulas diferenciadas e atrativas o Tempo

Integral da Escola Estadual João Gomes Velho vem
trabalhando com seus alunos de um modo diferen-
ciado, mesmo de modo remoto eles tem a oportuni-
dade de conhecer e trabalhar com novas ferramen-
tas.

É neste sentido que as aulas de Culturas e Sa-
beres em Arte vem promover uma educação huma-
nizadora e transformadora, com atividades que vão
muito além dos livros, expressivas e estimulantes,
que faz com que as ideias não se bastem apenas no
comum, mas que busquem um conhecimento am-
plificado. Segundo a professora Michelle Andres-
sa Veiga dos Reis: “A Arte vem a contribuir muito
com todas as disciplinas, pois permite que o aluno
aprenda a expor ideias, dialogar e opinar quando
está criando e ele leva esses ensinamentos para
outras disciplinas, facilitando o processo de apren-
dizagem.”

Na foto, umas das atividades que os alunos
fizeram, a arte com folhas, onde eles puderam criar
utilizando folhas caídas de árvore que encontras-
sem no entorno de suas residências.

O sedentarismo na infância pode levar à obe-
sidade, que é uma das doenças mais comuns atual-
mente. Uma ótima opção de atividade física, que
além de divertida pode ajudar no desenvolvimento
do seu filho é a escolinha de futebol. Segundo a
UNICEF, o direito à prática de esportes na infância
é garantido por lei, pelo artigo 31 da Convenção
sobre os Direitos das Crianças. No Brasil, também
está garantido pela Constituição e pelo Estatuto
da Criança e do Adolescente. O futebol já é uma
paixão mundial, principalmente no Brasil que o es-
porte é considerado o principal esporte do país. O
gosto pelo futebol vem desde pequeno, e por que
a prática não? A escolinha de futebol Cruzeiro do
Corrego do Ouro atende esta demanda, que além
criar um torcedor, é uma ótima opção de atividade
física infantil. Pois nada melhor para as crianças
fazerem o que gostam. Esse projeto não é apenas
sobre construir ou reformar um espaço de jogo. É

Escolinha Cruzeiro do Corrego do
Ouro, recebe Ex Diretor do America
Mineiro - Jarbas Alves de Souza e o

Empresário - Paulo Romero (Campinas)

sobre mobilização coletiva em torno de um objeti-
vo em comum; sobre conquista, orgulho, valoriza-
ção dos talentos e habilidades de uma comunida-
de; sobre co-criar caminhos para o desenvolvimen-
to local. Tudo isso, usando como ferramenta a lin-
guagem universal do futebol e a paixão pela bola.

Patrick Monteiro (Bacharel em Comércio Ex-
terior, Colunista, Professor da Língua Inglesa,
Fotógrafo e Cinéfilo). WhatsApp 32 99118-2024

A cidade da Zona da Mata mineira aprovou no
último dia 13, moção em repúdio à privatização dos
Correios. A proposição foi votada pelos vereado-
res da Câmara Municipal, expressando preocupa-
ção com os possíveis efeitos negativos de uma
eventual venda da empresa pública. Ewbank da
Câmara, com isso, tornou-se a cidade de número
145 em Minas Gerais a se manifestar contra a priva-
tização dos Correios. A iniciativa da proposição
foi do vereador Luiz Carlos Nogueira (PC do B),
vice-presidente da Casa Legislativa.

 Em cidades como Ewbank da Câmara, que tem
população de cerca de 3,9 mil habitantes, uma even-
tual venda dos Correios pode significar a falta de
acesso a certos serviços importantes para a eco-
nomia local. Reportagem publicada recentemente
no portal UOL mostrou que, em 40% dos municípi-
os brasileiros, os Correios são a única empresa que

Ewbank da Câmara diz 'não' à
privatização dos Correios

realiza a entrega de encomendas. Isso demonstra o
quanto a estatal é um agente nacional de integra-
ção econômica, sendo o suporte de inúmeros em-
preendedores que dependem dela para a distribui-
ção de produtos em todo o Brasil.

 Vereadores que votaram pela aprovação da
moção

Ronaldo Joaquim de Oliveira (PSDB) – presi-
dente da Câmara Municipal

Luiz Carlos Nogueira (PC do B) – vice-presi-
dente da Câmara Municipal e autor da moção

Mauro Henrique Oliveira Mendes (PSDB)
Samuel José Antônio Ferreira (DEM)
Raimundo Luiz Pereira (PTB)

Fonte: Associação Dos Profissionais Dos Cor-
reios Regional Minas Gerais - ADCAP MINAS

A continuação de
“Round 6” já começa a
ganhar forma. Embora
tenha dito inicialmente

que não saberia como continuar a história,
indicando que a série não teria sequência, o
roteirista, diretor e produtor Hwang Dong-hyuk
revelou que novos capítulos se tornaram inevitáveis
e de tanto pensar nisso já sabe que rumo tomar. Em
conversa com o jornal britânico The Times, Dong-
hyuk revelou que, com o esboço de história
estabelecido, também sabe exatamente quem trazer
de volta, como o Frontman, o supervisor mascarado
do jogo. O personagem era irmão do policial que se
infiltrou nos bastidores do jogo, mas sua motivação
para virar líder dos mascarados não foi explicada
na série.

“Round 6” 2ª
temporada

Patrick Monteiro (Bacharel em Comércio Ex-
terior, Colunista, Professor da Língua Inglesa, Fo-
tógrafo e Cinéfilo). Instagram patrickgmonteiro

S M Lanchonete e
Produções

Rua Afonso Pena nº 509 - centro
 Tel:  3252-7346 / 98873-9257

Aceitamos encomendas de Balas nos sabores de
Chocolate, Morango, Coco, Amendoim e temos também

a Bala Gelada

maricleia.reis.7

maricleiasalgados@gmail.com
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Rua  Agenor  Saturnino de  Carvalho, 171 Bairro São Sebastião da Barra - Tel: 3251-3813

Aniversariantes do mês de outubro 2021
Celeste / Viplam

01- Claudia de Araújo Elias
05-Maria Veronica da S. A. França
07-Jairo Moises Ferreira de Paula

07-Jorge de Oliveira
17-Jose Antunes de Paula
17-Jose Carlos de Paiva

18-Tiago Luiz Euzebio
25-Luiz de Oliveira Filho
26-Jorge Luiz de Macedo

Coluna por Marina Candido
Acadêmica de jornalismo

Contato:marinamcandido692@gmail.com

incontestável. Tais movimentos sejam por ques-
tões religiosas, questões políticas e/ou sobre teo-
rias da conspiração, podem ganhar forças dentro
da sociedade justamente pela exposição midiática
plantando dúvidas sobre a eficácia de vacinas ou
acusações de efeitos secundários da mesma, impli-
cando a pensar que a decisão sobre a vacinação é
individual e não trará efeitos negativos ao coleti-
vo. Dentre todos os motivos que levam uma pes-
soa a se excluir da vacinação de rebanho (exceto
os que tem contraindicação médica), devemos des-
tacar que nem todas as pessoas que se negam a
vacinar é necessariamente aderente do movimento
antivacina, podem ser vítimas de alguma informa-
ção equivocada ou mal interpretada, isso pode bas-
tar para levantar dúvidas. De qualquer forma os
efeitos da vacinação aliados às medidas sanitárias
surtem efeitos positivos na população mundial e
devemos enxergar o que temos de concreto. Bom
senso e um pouco de empatia são fortes aliados a
toda e qualquer situação. A decisão é individual
mas os efeitos não.

Arrisco dizer que não
há nenhum ser em sã
consciência nesse plane-
ta que não queira o fim da

pandemia. Estamos prestes a estender o início da
terceira dose de vacinação nos estados brasilei-
ros, e com ela vem a esperança de cura ou de con-
trole total para retomarmos o quanto antes nos-
sas vidas de maneira mais "normal" possível. In-
felizmente mesmo com dados científicos compro-
vados sobre a eficácia da imunização temos que
lidar com o vírus da ignorância, e a preocupação
maior não vem de quem não teve chances de cres-
cer intelectualmente (por motivos óbvios) mas com
quem tem todo acesso a informação e prefere se
limitar, remando contra a ciência e a dados reais
da diminuição de infecções e mortes, com emba-
samento em crenças pessoais. O vírus da igno-
rância é bem mais preocupante e assola nosso
país durante toda uma vida, e cada vez fica mais
evidente que é assim que o sistema nosquer, pri-
vados de informação e sem senso crítico. Essa
guerra contra o movimento antivacinas nunca pre-
cisou ser tão assídua, o benefício social a nível
mundial que as campanhas de vacinação trazem é

Terceira dose de
esperança

                                                          Amarildo
                                          paticciea@gmail.com

Ponto de Vista
CONHECENDO AS ESTRADAS DE

DUMONT

Novidade? Talvez ainda para muitos! Mas, com
certeza, ela é mesmo uma Raridade! Afinal, quem cir-
cula pelas estradas da "Mantiqueira de Cima" passa
em frente dessa relíquia do empreendedorismo de
Dumont.

Exagero? Talvez não! Afinal,  quantas empresas,
que atuavam mundo afora no ano de 1943, ainda se-
guem abertas? Sim, no livro contábil, tem páginas de
lançamentos desse ano...

Vale lembrar que naquele ano o mundo estava
em plena Segunda Guerra Mundial. E um dos maiores
problemas era o desabastecimento de gêneros bási-
cos de alimentos... E A Brasileira teve grande impor-

tância em manter a circulação de mercadorias básicas, para famílias da Mantiqueira e região...
Conversando com o atual administrador, Amarildo, ele foi citando o zelo do seu avô, com os núme-

ros. Aliás, números e letras artísticas, à vista nos livros contábeis. Documentos que deveriam já estar
digitalizados e até fazendo parte de acervo do arquivo público municipal...

Nas prateleiras, fomos viajando ao passado, nem tão longe, mas de nossa própria infância. Afinal, ir
na venda comprar alguma mercadoria era ainda co-
mum nos anos 70, 80...

E o pôster da Seleção Brasileira de 1970 direcio-
na o papo para futebol também memorável... Alguém
ali perto lembrou: Aqui em frente, teve festa de car-
naval quando aquela excelente Seleção conquistou a
taça Jules Rimet...

Então o amigo, ora administrador, dominou a bola
e levou para o campo da educação. Não tinha como
faltar... Porque fomos colegas de classe, no Colégio
Santos Dumont, anos 70.

Grato ao amigo Amarildo, que ora administra essa
raridade histórica: A Brasileira. Mais um cenário das
estradas de Dumont...

A BRASILEIRA: UMA PARADA
HISTÓRICA

E quem trocou de idade no último dia
11 foi Pablo Saúde. Neste dia ele recebeu
o carinho de seus familiares e amigos, co-
memorando esta data especial.

Parabenizamos pela passagem de seu
aniversário, desejamos muita saúde, paz,
alegrias e infinitas bênçãos de Deus. Nosso
fraternal abraço, muitas felicidades!

Festejando nova idade

REFLEXÃO
    FÉ INABALÁVEL!

“Porque todo o que é nascido de Deus vence o mundo; e esta é a vitória que vence
o mundo, a nossa fé. Quem é que vence o mundo, senão aquele que crê que Jesus é o

Filho de Deus?”  I João 5:4-5

Os versículos acima nos mostram que vence-
mos o mundo através da fé. Antes de tudo, preci-
samos entender o que é a fé e qual a sua definição.
Em Hebreus 11:1 diz: “Ora, a fé é o firme fundamen-
to das coisas que se esperam, e a prova das coisas
que se não vêem.           “

Então, a fé é um firme fundamento. Fundamen-
to é base, sustentação da vida do servo de Deus.
Sem fé é impossível agradar a Deus (Hebreus 11:6).

Os componentes da Fé nos dão a vitória que
vence o mundo. A Fé é algo tão poderoso que,
quando se tem confiança na Fé, o câncer sai, o
tumor desaparece, a porta se abre, a família se une,
a saúde é restaurada, isso tudo é resultado da
Fé. Por isso, Paulo, quando escreve aos Coríntios,
diz assim, em II Coríntios 4:13: ”Tendo, porém, o
mesmo espírito da fé, como está escrito: Eu cri;
por isso, é que falei. Também nós cremos; por
isso, também falamos,”. O Espírito da Fé manda
crer e falar. Nós temos o poder de vencer tudo o
que é do mundo. O que Cristo venceu, venceu para
que nós fôssemos vencedores, mais que vencedo-
res.

Nós temos a Fé que vence o mundo, que ven-

ce o inimigo, que vence toda a força do mal, todo
espírito do mal, que vence o sofrimento, as afli-
ções, tudo aquilo que o adversário coloca na vida:
a filosofia do mundo, os métodos de operação do
mundo, os métodos de tentação do mundo. Por
isso, Apocalipse 2:3 diz assim: “e tens perseveran-
ça, e suportaste provas por causa do meu nome, e
não te deixaste esmorecer.” Não jogues fora o te-
souro que está diante de ti. Tu precisas da Fé para
vencer.

Diga: eu preciso da fé para vencer. A vida sem
Jesus é nada! É pior do que a morte. É nada! É jogar
a vida fora, é passar por esta terra sem viver, ape-
nas existir. Mas, com Ele a vida é tudo!

Foi Ele, o Senhor, que determinou que tudo
aquilo que está na Bíblia se manifeste, agora. Seja
estabelecido o Reino, o poder de Deus em tua vida.
Que tudo aquilo que o inimigo armou de cilada, de
armadilha na tua vida, caia por terra. Os tesouros
dos céus estão abertos; toma posse deles. É teu
direito, é a tua herança. Exercite a sua fé! Tenha
uma Fé inabalável!
                                          Deus abençoe a sua vida!

                                             PASTORA VILMA

Bolsas, necessaires, carteiras, porta moedas, estojos,
toucas de chef, jogos americanos e muito mais.

Costurando afetos...

jana_ina_costurices  Jana & Ina Costurices

Costura CriativaCostura Criativa

O veterano da Polícia Militar Messias e sua esposa Ângela, pais de Fischer Jonatas
Ferreira, parabeniza o filho pela formação na faculdade federal UFMG, em Doutorado
da Ciência da Computação. Radiantes comemoram esta grande conquista junto ao filho
que já prestou concurso na faculdade federal de Fortaleza, e por ter sido o primeiro foi
empossado no dia 14 de outubro de 2021 como doutor.

 Que Deus seja honrado com está vitória!

   Destaque

-
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Prêmio Destaque Empresarial & Profissionais do Ano 2021
O Jornal do Povo no ano dos seus 33 anos de fundação presta homenagem a empresas e profissionais liberais em destaque, que vem prestando relevantes serviços a nossa cidade

e região fazendo parte de nossa história, sendo assim destaque em sua área de atuação.

Estação da Moda - Diretora Elizane Cristina
Marques

Pedro Leandro Mendes Costa – Barbeiro Espaço Érica Bernardo Moda Feminina -
Diretora Érica Bernanrdo

Paulo Sat - Diretor Paulo César do Nascimento
Barbosa - Técnico antenista

Pet Shop Uau Miau Banho e Tosa - Diretores
Geysa e Gabriel

Drª Maria Lúcia dos Santos Benedito Freitas -
Cirurgiã Dentista

Instituto Promove de Ensino - Diretora Marília
Soares da Silva

Choperia Restaurante Villa - Diretores Maria
Aparecida e Daniel Volpe

Encontro com Deus
No dia 12 de outubro o

povo brasileiro celebrou o dia
de Nossa Senhora Apareci-
da, Rainha e Padroeira do
Brasil. O povo a chama Rai-

nha por causa de seu Filho, Nosso Senhor Jesus
Cristo, Rei dos Reis. Ela, como disse Santa Izabel,
cheia do Espírito Santo, “bendita és tú entre as
mulheres e bendito é o fruto do teu ventre. Como
posso merecer que a mãe do meu Senhor me possa
visitar” (cf. Lc 1, 42-43)? A Igreja a chama de Mãe
de Deus, porque a Bíblia relata que uma mulher
cheia do Espírito Santo assim a chamou:  “Como
posso merecer que a mãe do meu Senhor me possa
visitar” (cf. Lc 1,43)?

Santa Isabel não é uma pessoa qualquer.
Ela é aquela que era considerada estéril, mas que o
Senhor Deus, na sua infinita misericórdia, fez o im-
possível na sua vida: “também Isabel, tua parenta,
até ela, já na velhice concebeu um filho; e já está no
sexto mês aquele que era considerada estéril: por-
que a Deus nenhuma coisa é impossível” cf. Lc 1,
36-37). Deus, através do Arcanjo São Gabriel, reve-
la a Virgem Maria que Ele é o Deus do impossível.
Em Caná da Galiléia, Nossa Senhora revela aos con-

Com a Mãe Aparecida
vidados para a festa de casamento que seu Filho é
esse Deus do impossível ao pedir a Ele que trans-
forme a  água em vinho: algo impossível aos ho-
mens, mas que é possível, tão somente a Deus (cf.
Jo 2, 3-11).

Nesse ato, Jesus se antecipa o momento da
Cruz e se revela Deus e sua glória e seus discípulos
creram nêle (cf. Jo 2, 11). A missão da Virgem Maria
no mundo é mostrar que seu Filho é Deus. Todos
que têm fé e amizade com a Virgem chegam a Cris-
to. Ela é chamada na ladainha de Porta do Céu e de
Sede da Sabedoria. Ela é a Arca da Nova Aliança,
Sacrário Vivo.

Finalmente, o povo peregrina aos seus San-
tuários, Igrejas e Capelas, porque no Magnificat
está escrito: “todas as gerações me chamarão bem-
aventurada, porque o poderoso fez em mim gran-
des coisas” (cf. Lc 1, 48). A fé da Igreja nasce de
Cristo. Está escrita nas páginas da Bíblia. A Virgem
Maria é a prefiguração da Igreja “sem ruga, sem
mancha, resplandecente de beleza”.

Viva a nossa fé! Dai-nos a bênção ó Mãe de
Deus, Nossa Senhora Aparecida.

Pe. Antonio Camilo de Paiva

Poema

Senhora Aparecida
De todos e todas brasileiras
De todos os cantos
De todas as serras
De todos os Vales
De todas as vidas
De todos os becos
De todos os sertões
De todos os rincões

Senhora Aparecida
De toda fé
De toda força
Da caatinga
Das serras gaúchas
Das praias nordestinas
Dos cerrados infindos
Do mar amazônico
Do São Francisco integrador
Do Paraná transbordante
Do Rio Doce sofrido
Do Jequitinhonha esperançoso
Senhora Aparecida
Que seu Manto Sagrado
Cubra de benção
Todos e todas
Para que ninguém

Mais passe fome
Todos tenham casa
Tenham carinho
Sejam respeitados
Como filhos e filhas
Do mesmo Deus
Da esperança
Do amor
Da fraterna
Comunhão
Dos iguais
Na mesma mesa
Na mesma partilha
Onde não cabem
Discriminações de forma
Alguma
Onde só tenha lugar
A fraterna união
De todos os homens
De todas as mulheres
De todos os seres
De toda vida

Senhora Aparecida
Presença do amor
Da vida
Da Comunhão

Rogai Por todos Nós!!!!

                                            Roberto Carvalho

Daniela Tavares Henriques – Fisioterapeuta

Flor da Mantiqueira - Diretor empresário
Roberto Vieira Carvalho

Fone: (32) 3251-3151

Rua 15 de Fevereiro, 1530  Bairro São Sebastião
Santos Dumont - MG

109 anos de dona Etelvina
Com muita saúde e vitalidade, a estimada

dona Etelvina de Oliveira Guedes completou
seus 109 anos de vida no último dia 13.

Dona Etelvina é natural do distrito de Con-
ceição do Formoso, na localidade de São Do-
mingos, nasceu em 13/10/1912. Viúva, mãe
de 12 filhos (atualmente 5 filhos vivos), 6 ne-
tos e 8 bisnetos esbanja saúde e muita dispo-
sição. Ela perdeu a visão, mas isso não a im-
pede de se locomover, com o auxilio de sua
neta Daniela ela caminha, toma banho (sozi-
nha) sob os cuidados da neta e se alimenta
muito bem, é de se surpreender a vivacidade
de dona Etelvina! Uma simpatia sem igual!

Parabenizamos pela passagem dessa data
tão especial! Desejamos muitos anos de vida,
que seus dias sejam preenchidos com muita
saúde, paz, amor, alegrias e infinitas bênçãos
de Deus! Nosso fraternal abraço.


